

# *Le président du Togo remercie Cuba de l'aide médicale apportée par la brigade Henry Reeve*

---



La Havane, 5 août, (RHC).- Le président du Togo, Faure Gnassingbé, a remercié son homologue cubain, Miguel Díaz-Canel du travail réalisé par la brigade médicale Henry Reeve, ces trois derniers mois dans ce pays africain.

Dans une lettre adressée au président Díaz-Canel, le Chef de l'État togolais signale que le travail dévoué des praticiens cubains au Togo écrit un nouveau chapitre de l'histoire des relations bilatérales.

Le ministre togolais des Affaires étrangères, Robert Dussey a officiellement pris congé à Lomé des praticiens et infirmiers cubains spécialisés en situation de désastres naturels et de graves épidémies.

Dans une allocution, le chef de la diplomatie togolaise a exprimé la reconnaissance du peuple pour le soutien solidaire et désintéressé apporté par le gouvernement cubain.

Il a souligné qu'il ressent une profonde admiration pour Cuba et pour ses acquis dans divers domaines notamment en ce qui concerne la santé.

De son côté, le Dr Miguel Gómez, chef de la brigade médicale cubaine, a mis l'accent sur l'esprit de camaraderie développé entre les équipes médicales de Cuba et du Togo et confirmé la disposition des coopérants de notre pays de retourner dans ce pays africain si besoin était.

---

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/nacionales/230658-le-president-du-togo-remercie-cuba-de-laide-medicale-apportee-par-la-brigade-henry-reeve>



**Radio Habana Cuba**